

## **Grußwort**

des Regierenden Bürgermeisters von Berlin, Klaus Wowereit,  
für das Magazin zum Bundesgewerkschaftstag  
der Deutschen Justiz-Gewerkschaft 2013 in Berlin

---

„DJG – die Stimme der Justiz“: Unter diesem Motto findet der Bundesgewerkschaftstag 2013 der Deutschen Justiz-Gewerkschaft in Berlin statt. Ich heiße alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer herzlich willkommen in der Hauptstadt.

Die Deutsche Justizgewerkschaft repräsentiert das ganze Spektrum an Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aus allen Bereichen der Justiz. Die unterschiedlichen Interessen zu bündeln und gegenüber der Politik zu vertreten: Darin liegt für die DJG eine immerwährende Herausforderung. Ich bin sicher, dass der Tagungsort Berlin dafür gut gewählt ist. Berlin bietet hervorragende Bedingungen für einen erfolgreichen Bundesgewerkschaftstag. In der Hauptstadt ist man nah am politischen Geschehen. Und auch über die Tagesordnung hinaus hat Berlin vor allem kulturell eine Menge zu bieten.

In diesem Sinne wünsche ich allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Bundesgewerkschaftstages einen erfolgreichen Kongress mit wegweisenden Beschlüssen, die den Anliegen der Beschäftigten in der Justiz nachhaltig Gehör verschaffen, einen fruchtbaren fachlichen Austausch sowie die eine oder andere Gelegenheit, abseits des Kongressprogramms das kulturelle Leben in der Hauptstadt zu erkunden und davon bleibende Erinnerungen mit nach Hause zu nehmen. In diesem Sinne nochmals herzlich willkommen in Berlin!



Klaus Wowereit  
Regierender Bürgermeister von Berlin